

Fecha: 28-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Dirigente denuncia seguidilla de robos en la sede social de Las Vegas Chicas

Pág. : 4
 Cm2: 399,5

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Dirigente denuncia seguidilla de robos en la sede social de Las Vegas Chicas

INSEGURIDAD. El inmueble está en calle Lucila Godoy, en Rahue Alto, hasta donde desconocidos ingresaron por una ventana para sustraer diversos electrodomésticos, vajilla e incluso un freezer pequeño. Huyeron con dos cilindros de gas de 45 kilos.

Sergio Silva
 sergio.silva@australosorno.cl

Indignado estaba la jornada de ayer el presidente de la Junta de Vecinos de Las Vegas Chicas, en el sector de Rahue Alto Sur, luego de comprobar que desconocidos ingresaron a robar especies a la sede social ubicada en calle Lucila Godoy.

Nelson Soto recibió a representantes de este medio y recorrió la instalación de la sede social, utilizada para diversas actividades vecinales, desde reuniones y velatorios hasta actividades recreativas y deportivas. Un inmueble que, para un desconocido, es difícil saber dónde está emplazado.

Según el dirigente social, los ladrones conocían bien el movimiento de la sede, ya que sabían muy bien qué equipos estaban buenos y cuáles se mantenían malos.

"Seguimos con miedo de que nos sigan sacando las cosas aquí. No es por echarle la culpa a la municipalidad, pero nos sentimos tremadamente abandonados en esta población. Ahora, este fin de semana nos ingresan a robar y debe ser alguien que sabe bien dónde estaban las cosas. Se llevaron loza, un freezer pequeño, una cocinilla a gas y un equipo de música", indicó.



LOS LADRONES INGRESARON A LA COCINA DESDE DONDE SE LLEVARON GRAN PARTE DE LAS ESPECIES.

Para acceder a la sede social ingresaron mediante una ventana que forzaron y, desde ahí, recorrieron la construcción, que cuenta con tres baños, uno de ellos para personas con discapacidad, una amplia cocina y salón.

"De este salón sacaron la combustión lenta y la dejaron a mitad de camino, por lo visto con la intención de volver a regresar por ella. No contamos con sistemas de alarma y observamos que nuestra sede está vulnerable, insegura y es fá-

cil para los delincuentes", aclaró Nelson Soto.

En el exterior se puede observar la zona donde se instalan los cilindros grandes de gas. Dicho espacio estaba vacío, ya que los ladrones se llevaron los dos cilindros que estaban conectados, uno de ellos recién instalado.

"Porque te digo que conocen la sede, porque se dieron el tiempo de venir con llaves y desconectar los cilindros de la red. Ahora, por dónde los sacaron, ya que los vecinos no vie-

ron a nadie. Tenemos sospechas y se las hice saber a Carabineros, quienes recibieron la denuncia", mencionó.

POSTERGADOS

Un vecino del sector, que pidió ser identificado como Marcelo y quien dice ser parte de la historia de la población, que lleva más de 50 años, expresó que "falta mayor presencia policial y que los de Seguridad Ciudadana vengan a darse una vuelta al barrio, que se bajen de los móviles y que conversen con



DOS CILINDROS DE GAS DE 45 SE LLEVARON LOS DESCONOCIDOS.

vecinos. Ahí se darán cuenta de muchas novedades que pasan en la población y que podrían ser de interés para los concejales y hasta el propio alcalde, que no se acuerden de nosotros solo para elecciones".

Los dichos del residente se igualan a los expresados por el presidente de la Junta de Vecinos, quien reconoce que a las autoridades no les llama la atención dicho barrio.

"Siempre ha sido un tema que a las autoridades no les llama mucho la atención el sector de Las Vegas Chicas. Nosotros tenemos una población que tiene más de cincuenta años. Nos sentimos marginados en el tema de seguridad, no vienen las autoridades a visitar este sector. Sin ir más lejos, el año pasado nosotros realizamos por primera vez un aniversa-

rio, cumplimos cincuenta años en esta población y fueron bien pocas las autoridades que vinieron. Entonces ahí uno se deja ver que no hay interés en esta población, bastante vulneración", agregó.

El dirigente espera que, tras esto, puedan ser recibidos en el municipio y ver la posibilidad de gestionar recursos para invertir en seguridad en la sede.

"El año pasado tuvimos una audiencia con el alcalde y él nos prometió que se iba a hacer un mejoramiento en la sede social. Se hizo el cambio de fachada, nos arreglaron el portón, pero ahí quedó. Cuando yo llamo a Operaciones me dicen que las platas todavía no las liberan, pero de esto ya ha pasado más de un año", manifestó.